
2017～2018年度 No.1

　第 　9　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

細川地区ガバナー 今井第１副地区ガバナー 伊賀第２副地区ガバナー

〇  L　佐原幸雄委員長 〇  L　茶谷彰彦副委員長 〇  L　後藤裕文 副委員長

〇  L  坂本純一副委員長  L　荒牧知子委員 〇  L　泉孝之 委員

 L　高亨叔委員  L　萩幸旗 委員  L　田下一雄 委員

〇  L　篠崎美千代 委員 〇  L　津守勝男 委員 〇  L　矢追秀紀 委員

 L　上辻利隆 委員 〇  L　飯田容子 委員 〇  L　桂太郎 委員

 L　大和祥郎 委員 〇  L   根岸雅也 委員

 L　奥山貞夫ＡＤＶ 〇  L　赤尾嘉安晃ＡＤＶ  L　荘英隆ＡＤＶ

〇  L　宇田英樹副幹事 〇  L　吉岡晋COP

〇  L  新井大介ＣＯＰ
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作　成　者

その他

12月1日(金)フジコ・ヘミングチャリティコンサート取材結果の確認

12～1月中の地区内行事について確認、取材の分担について確認

次　　　第

委　員　会　報　告

広報情報委員会

 L　佐原幸雄

　２０１７年　 １2月　 8日　　金曜日　　　　　13時　 30分　～　15時　15分

キャビネット事務局会議室（大）

出　席　者

　出席オブザーバー

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ後藤裕文副委員長

委員長挨拶、司会・議事記録者の指名

担当副幹事挨拶・連絡事項

地区HP更新状況の報告

地区ニュース第2号のページ割、役割分担ごとの進行状況の確認

ナレシュ・アガワル国際会長の公式訪問について取材予定の確認

クラブアクティビティ、委員会行事の取材要請について

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１８年　１月１２日　金曜日　　　　時　分　～　時　分

議　　　題 審議経過事項の概要

別紙参照

次回委員会の開催予定について確認

　Ｌ　飯田容子



１）

２）

３）

４）

５）

６）

７）

８）

12月10日(日)13時30分から15時30分　学士会館2階　３３０－A地区割当は８０名　L佐
原委員長・L坂本副委員長・L奥山アドバイザー・L吉岡が取材を担当します。

議　　　題

ナレシュ・アガワル国際会長の公式訪問について取材予定の確認

12月1日(金)フジコ・ヘミングチャリティコンサート取材結果の確認

地区ニュース第2号のページ割、役割分担ごとの進行状況の確認

12～1月中の地区内行事について確認、取材の分担について確認

審議経過事項の概要

委員長挨拶、司会・議事記録者の指名

L篠崎より、別紙の①周年行事一覧表と、②キャビネット行事取材スケジュール表をも
とに説明されました。
①周年行事に関して、当委員会メンバーが所属するクラブの周年行事が今期複数あ
るため委員より紹介して頂きました。
2018年2月16日(金)表参道LC５周年CN(L飯田委員)、2018年3月29日(木)葵LC45周年
CN(L泉委員)、2018年5月11日(木)ピースLC5周年CN(L茶谷副委員長)　委員会メン
バー出席対象で是非お越し下さいとの事でした。
②キャビネット行事　取材スケジュールに関して、表を見ながら担当を決めました。(別
紙参照)

L坂本副委員長より、未投稿記事がなく順調にUPしているとの事です。１２月6日(水)
に行われた早稲田LC45周年CN、12月14日(木)に行われる荏原LC45周年CNのクラブ
投稿記事を自クラブより頂けるよう、L佐原委員長が依頼して下さいます。
L佐原委員長より、①フジコ・ヘミングコンサートの委員会としての記事が未完成　②グ
ドラン国際第一副会長公式訪問の詳細記事（FWT関連・晩餐会関係など）のUPが未
完成　LION誌２号の記事にもなるので進めていきます、との事でした。

12月1日(金)フジコ・ヘミングチャリティコンサートを無事に終えることが出来ました。
LION誌第１号に向け宜しくお願いします。と佐原委員長よりご挨拶がありました。

撮影の制限が厳しいことの事前インフォメーションが足りていなかったことが反省点で
した。事前に写真撮影の打ち合わせを委員会で進めましたが、当日、キャビネット副
幹事のL高橋淳より撮影NGの注意が多く出たとの事です。また、コンサートの統括がL
半谷だと把握していましたが現場の仕切りがL高橋だった事に困惑があったとの事で
した。キャビネットのメインアクティビティである本コンサートの取材記事をまだ作成出
来ておらず、佐原委員長より幹事団に使用可能な写真を頂く、もしくは当委員会で撮
影出来た写真の使用許可を頂く作業をして頂きます。このような意見があった事を宇
田担当副幹事が幹事団へお伝えして下さるとの事です。

No.2

12月1日(金)フジコ・ヘミングチャリティコンサートで、チケット５００枚の販売のところ５１
８枚売れました。１０月の環境シンポジウムに続き、細川ガバナー期２つの大きなイベ
ントが無事に終了し、ありがとうございました。と宇田担当副幹事よりお礼がありまし
た。

地区ＨＰ更新状況の報告

クラブアクティビティ、委員会行事の取材要請について

L矢追委員より、クラブ投稿記事を、「タイトル・日付・クラブ名」４５項目のアクティビ
ティをピックアップして下さったとの事です。今後、L坂本副委員長、L後藤副委員長、
調布LCのL佐藤委員、３名と分担し１２月１３日入稿を目処に作業を進めていきます。
１ページにいくつ記事を掲載するかなどＬ桂と打ち合わせをして進めます。
L桂委員より、ページ構成の説明、委員会・キャビネット関連記事のピックアップについ
て相談(クラブアクティビティ扱いか、委員会扱いか)がありました。全２８ページで進め
ていきます。

担当副幹事挨拶・連絡事項



９）

１０）

議　　　題
その他

次回委員会の開催予定について確認

来週の１２月１３日(水)は当委員会の忘年会です。新年は、１月１２日(金)予定、１２月
１１日に確定するとの事で決定し次第、連絡します。

No.3

１）L向井より、100周年記念誌へ掲載する写真（先日のグドラン国際第一副会長夫妻
公式訪問時の小池百合子東京都知事との3ショット写真や、フジコ・ヘミングコンサート
の写真、昨年、村木ガバナー期の薬物乱用防止大パレードの写真など）頂きたいと、
訪問依頼がありました。
２）L泉委員より、ライオンズソングの歌詞を投稿したが受理されていなかったとの事
で、原因を調べて提出できるよう進めます。
３）L赤尾アドバイザーより、HP投稿記事公開について確認がありました。　L坂本副委
員長の回答は、HPに投稿された記事はL坂本副委員長が受け、校正担当の委員に
割り振ります。委員は記事を作成したら下書き保存し、L坂本副委員長に公開可能か
の確認をします。OKがでたら記事をUPする流れですが、下書き保存（副委員長の確
認）なしで公開されてしまった記事がありました。そこでは、記事のリテラシーや委員
会の呼称に統一が無く、今後の方針の確認がありました。基本は、キャビネットで使
われている呼称を使用します。また、クラブからの投稿記事は、全角半角などの統一
はし、内容は基本的に直さない方針です。


